
Speranza 

Vorrei correre sulle ali del vento 
per sognare in libertà.
Visitare il mondo che pur tanto bello 
in questo momento ha tanti disastri intorno.
Vorrei portare speranza pace libertà
e tanta voglia di ricominciare,
con più rispetto verso il creato
e gli stessi esseri umani.
È bello per tutti avere questo sogno
perchè con questi principi anche la natura
potrà esserci ancora amica,
ridare a tutti gli esseri umani
la voglia di vivere
e poter ancora sognare ed amare.

Vorrei

Vorrei che tutti i popoli del mondo 
si prendessero per mano
e con tutti i colori delle nazioni
disegnassero un arcobaleno di pace
e di bontà per tutti.
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